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今後の予定 

 

PTA役員の仕事紹介 ～会長コラム～ 

 

◆PTA役員選出についてのお願い◆ 

先日配付した、ピンク色の選出用紙の提出期限は、令和 6年 12月 3日(火)です。自薦他薦は問いません。 

役員は早目にやっておきたいけど、自分にもできそうかな？などご不明点やご相談だけでも、受け付けています。 

知り合いの役員や運営委員、または連絡帳を通してお問い合わせ下さい。役員選出にどうぞご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

１０月 29日(火)  第２回 府市 P会長交流会（たかつガーデン) 

11月 8日（金）  第６回役員会 第６回運営委員会 

11月 21日（木）  近畿地区特別支援学校知的障害教育校 PTA連合会 研修会（奈良県） 

 

 

 

◆ 10月 4日(金) 第 5回 役員会・運営委員会を開催しました ◆ 

✽役員会✽ 

各種連絡事項・日程確認(委員会の構成見直しや再編成について・次期役員会への立候補や選出について等) 

✽運営委員会✽  ※特記する事項のない委員会は省略 

広報 ： 広報誌「かざみどり」の 10月発刊完了。次号は 2月中旬発行予定。 

文化 ： 体験教室『ヨーガ』 12月 17日(火)開催予定。参加人数 20名 11月 5日申込み締め切り。 

厚生 ： 給食試食会 12月に開催予定。日時・内容 調整中。 

進路 ： 事業所見学 『あすなろ』（豊中市）に 10月 31日(木)10時半～11時半 訪問予定。案内配付済み。 

 

 

 

 

 

日ごとに秋冷の加わる頃、体調に気を付けてお過ごしください。 

今回は会計の仕事をお話しする予定だったのですが、別のお話しをさせてください。  

皆さんのお手元にもすでに配付されていると思いますが、来年度の PTA本部役員の募集が始まりました。  

私には今年、地域の小学校に通い始めた子どもがいるのですが、地域に比べ、支援学校の PTA役員は負担が 

少ないなと感じています。地域であれば、見守りやお祭りの運営、学校行事の手伝いなどありますが、支援学校 

ではありません。現状、学校行事の手伝いもほぼないです。 本部役員と運営委員の仕事も分かれており、 

運営委員さんにお願いしたものは、委員の中で考えてやっていただいています。では、『役員は何の仕事をしてい

るの？』となりますよね。学校での役員の仕事は、各役職の仕事に加え、保護者向けの研修会の内容を企画する 

こと。そして、支援学校の改善点を出し合い、大阪府全体の支援学校 PTA と協議の上、府と対談することです。 

府に意見が言えるのは PTAの組織がある学校だけです。毎年、校舎の増設や老朽化した建物の改築など色々な

意見が出ます。自分の子どもが通う学校を、よりよくするには府に訴え続けるしかありません。 

本部役員になって、一緒に考えていきませんか？ 

 

 

 


